





EL DEBATE EN LA CAMARA DE LOS COMUNES SOBRE LA GUERRA ESPAÑOLA

Chamberlain precisa nuevamente la posición de su Gobierno

INFORMACION INTERNACIONAL

Dos columnas de tropas polacas a la frontera de Lituania



Gráfico de Austria. Por él puede apreciarse la importancia territorial, política y militar que representa la incorporación de ese Estado al Reich

Mañana es día festivo a todos los efectos

Incluso en las actividades mercantiles... Salamanca, 18.—El ministro del Interior ha firmado hoy una interesante disposición acerca de la festividad de mañana, San José, Patrono de los trabajadores...

Comunistas y socialistas se manifiestan en París

Proferen gritos a favor de los rojos españoles... París, 18.—Varios millares de socialistas y comunistas intentaron, a la salida de un mitin «pacifista» celebrado en el Palacio del Trocadero...

Ya se pide un general en Francia

Los nacionales franceses proclaman en voz puesta, por todo el ámbito nacional francés, que Francia no tiene más camino de salvación que el camino que conduce al Ejército.

Nota del Patronato de la Colonia Varela

Mañana sábado, a las seis de la tarde, recibirá el excelentísimo señor general Varela en el Ayuntamiento el saludo de las autoridades y pueblo segoviano.

El tesoro que se supone escondió un corsario español en Australia

Melbourne.—En un punto de la costa australiana, denominado Queenscliff, un zahorí ha descubierto la caverna donde el corsario español Benito escondió en el siglo XVIII un formidable tesoro evaluado en unos 500 millones de pesetas.

El grave incidente fronterizo polaco-lituano

Vilna, 17.—Con relación al grave incidente fronterizo polaco-lituano ocurrido el día 11, se sabe que Polonia exige del Gobierno de Lituania una fuerte indemnización para las familias del soldado muerto y de los que resultaron heridos...

El ultimátum

Varsovia, 17.—Se confirma el envío de un ultimátum de Polonia a Lituania por medio del Gobierno de Estonia.

Se sabe que el delegado de Lituania en Ginebra ha visitado al secretario general para expresarle el punto de vista del Gobierno de su país en el asunto fronterizo.

El coronel Beck ha recibido la visita de los embajadores de Italia, Francia y Gran Bretaña a quienes informó sobre el estado de las relaciones polaco-lituanas.

¿Columnas motorizadas a la frontera?

Varsovia, 18.—El generalísimo del Ejército polaco ha llegado a Vilna, donde se han producido manifestaciones antilituanas. Se asegura que dos columnas motorizadas de tropas polacas han sido concentradas en dos puntos cercanos a la frontera con Lituania.

distas extranjeros han sido citados por el ministro Beck con objeto de informarles de la marcha de las gestiones.

AUSTRIA

Pregunta para el plebiscito: «¿Eres alemán?» Viena, 18.—Se procede con toda celeridad a hacer los preparativos para el plebiscito. Las líneas generales del plebiscito se concretan en esta pregunta: «¿Eres alemán?» El elector escribirá: «Sí» o «No».

Tropas austriacas a territorio alemán

Viena, 18.—Varios regimientos del Ejército austriaco serán trasladados a diversas guarniciones alemanas del Sur con objeto de que conozcan la organización interior del Ejército del Reich.

INGLATERRA

Los financieros y las agresiones a pequeños países, no provocadas

Londres, 18.—Ayer, a las diecisiete horas, se celebró una reunión de financieros para escuchar una exposición sobre la situación internacional. Fue aprobada una proposición, que será enviada al Gobierno, en la que se manifiesta que están dispuestos a prestarle ayuda en toda ocasión en que esté resuelto a ayudar a una pequeña potencia que fuese víctima de una agresión no provocada.

DESPUES DE LA CONQUISTA DE CASPE

La gran consistencia de nuestro Ejército

Por el Norte, por el Este y por el Sur, está limitado por los rios Ebro, Guadalupe y Alfambra. Por qué fué diferida la entrada de nuestro Ejército en Caspe

Crónica breve de la situación militar

Salamanca, 18.—Caspe y Alcañiz son las dos últimas importantes ciudades de Zaragoza y Teruel. Estratégicamente, nada tiene que envidiar una a la otra. Ambas están emplazadas sobre el Guadalupe. Las dos son preciosos nudos de comunicaciones.

¿Qué pensarán de la crisis francesa los compatriotas de Blum que han caído en nuestras manos?

UN «GOBIERNO» ROJO MENOS Caspe, 18 (madrugada).—¿Pero no entramos en Caspe? ¿Por qué no entramos en Caspe?

Y la voz prudente y patriótica del general se dejó oír: —Es una ciudad española. Bastaría una orden a nuestra aviación y a nuestra artillería para que se convirtiese en un volcán de fuego y ruinas.

Y la queremos entera para la Patria. Se ha cumplido el deseo de nuestro mando. Se cerró el anillo en torno a la población a pesar de las reacciones del enemigo.

Se dio la orden de ataque, y nuestras tropas entraron en la ciudad. Todavía los rojos resistieron en los sectores extremos. La artillería hizo algunos disparos con éxito.

Poco después, Caspe caía en nuestro poder. Hace calor. Es un día glorioso de combate. La profecía se ha cumplido. La población está casi indemne.

Sólo algunas casas ofrecen la mordedura de la metralla y tal cual otra ha sido incendiada por el enemigo.

Seguirá sin aparecer el que fué gobernador José Ignacio Mantecón. Alentó a los milicianos con literatura infame, pero él, como una sabandija, supo escurrirse por la rendija que quedó al Noroeste de la ciudad.

Tampoco está Mantecón en Alcorisa. Seguramente a estas horas el que fué jefe del Consejo rojo de Aragón estará demudado y nervioso, escondido no sabemos dónde, sin ánimo para sostener entre sus dedos el cigarrillo de tabaco rubio a que tan aficionado era, y recordando los crímenes monstruosos cometidos bajo su mando e inspiración.

¿Quién sabe si el vate soviético Rafael Alberti compone ahora la epopeya del Ejército «del pueblo» en la que aparezca como héroe el señorito majo y vividor José Ignacio Mantecón!

¿Dónde están Mantecón y los forajidos que le hacían coro? Un Gobierno menos en la zona roja...

FALANGE ESPAÑOLA TRADICIONALISTA Y DE LAS J. O. N.-S.

AUXILIO SOCIAL

El sábado, día 19, se celebrará en Segovia la segunda cuestación de este mes para Auxilio Social, y el domingo, 20, en los pueblos.

Nadie debe abstenerse de contribuir a los elevados fines a que se dedican los fondos que esta Institución recauda, pues el no hacerlo supone tanto como negar también el apoyo que todos los buenos españoles deben prestar para que los postulados de Patria, Pan y Justicia, porque lucha la España nacional, sean un hecho.

Los que permanecen en la retaguardia, exentos de las penalidades de los parapetos y trincheras y del peligro de las balas enemigas, han de compensar de algún modo su situación envidiable y nada mejor para ello que sacrificarse económicamente en pro de la paz social, que todos anhelamos.

Ni un español sin pan, ni un hogar sin lumbre, pide el Caudillo. Procurémosle decididamente satisfacer los justos anhelos del enviado por Dios para salvar a España.

Por la Patria, el Pan y la Justicia. Saludo a Franco: Arriba España.

Mañana sábado, a las diez de la misma, se presentarán todas las camaradas que pertenezcan a los distritos de Ochoa Ondátegui y Mercado y Sección Femenina de Madrid (con excepción de «flechas») en el domicilio de Auxilio Social para tomar parte en la cuestación quincenal.

Las faltas de puntualidad y asistencia serán sancionadas. Saludo a Franco: ¡Arriba España!

La mejor manera de servir a nuestra Patria, a la paz y a la libertad, es mantener la política seguida hasta ahora

No nos exponamos a cogernos los dedos como puede ocurrirles a otras naciones

Londres, 18.—Durante el debate habido anoche en la Cámara de los Comunes, Chamberlain precisó la actitud del Gobierno británico sobre el problema español. Manifestó que desde hace dieciocho meses la política de Inglaterra ha sido en todo momento de no intervención, y que él, como jefe del Gobierno, había defendido constantemente al organismo internacional encargado de velar por su aplicación.

Inglaterra continúa creyendo que las potencias que han intervenido más o menos en el conflicto lo han hecho sin ánimo ni intención de aprovecharse después de ese apoyo. Respecto a la política inglesa del porvenir, se ajustará a estas normas: Observación estricta de los acuerdos de no intervención y aconsejar a las demás potencias que sigan este ejemplo.



Nosotros —declaró también— tenemos la intención de estar en el futuro, como en el pasado, en contacto con el Gobierno francés, pero creo, como siempre, que la mejor manera de servir los intereses británicos, la paz y la libertad es manteniéndolos como hasta ahora en la política de no intervención al objeto de no exponernos a cogernos los dedos como puede sucederles a otras naciones.

FALANGE ESPAÑOLA TRADICIONALISTA Y DE LAS J. O. N.-S.

Circular de la Jefatura Provincial sobre uso de emblemas y saludos

Camarada jefe local: Por el Jefe nacional del Movimiento de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N.-S., y con el fin de reglamentar cuanto a distintivos de mando se refiere, cubriendo así una de las necesidades que más se hacían sentir en la organización, tanto en la parte política como en la de milicias, ha sido dada una orden en la que se señalan los distintivos únicos que a cada jerarquía corresponden, y que serán los que a partir de esta fecha, emplearán todos aquellos camaradas que desempeñen algún cargo, ya sea político o de milicias.

Ha habido desajuste del nuevo cuadro de distintivos los cordones, emblema que hasta la fecha se venía usando por las distintas jerarquías políticas del Movimiento, queda terminantemente prohibido el uso de los mismos.

De acuerdo con el nuevo cuadro de distintivos de mandos, todos los jefes locales emplearán como signo exterior, representativo de su jerarquía, UN YUGO EN ORO, que será colocado en el bolsillo izquierdo de la camisa, bajo el emblema del yugo y las flechas.

Con el fin de conseguir una uniformidad rigurosa, el tamaño del emblema será el de 52 milímetros de largo por 10 de alto.

Toda modificación queda rigurosamente prohibida.

Al nacer la Falange a la vida pública, adoptó como símbolo o emblema de la organización, cinco flechas en haz abierto con un yugo apoyado sobre la intersección de las mismas. El yugo y las flechas que muchos años antes, habían sido también emblema de poderío y de unión. El yugo de Isabel, símbolo de la constancia, de la tenacidad en el trabajo; las flechas de Fernando, símbolo también de orientación, de impulso y del ir siempre más allá en el camino real e ideal del Imperio español.

Asimismo hizo suyo la Falange el saludo brazo en alto, con la palma de la mano extendida en señal de hermandad y de paz entre todos los españoles que sintieran el ansia de Patria, de Pan y de Justicia, norma y espíritu que eran la entraña de la organización, que surgía con latidos de sangre joven, siempre generosa dispuesta al más grande de los sacrificios, por el logro de la España Una, Grande y Libre.

Ya iniciada y triunfante, la revolución nacionalsindicalista, el Caudillo, Jefe nacional de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N.-S., al ordenar la abolición de partidos políticos y dictar las normas de integración, de las dos organizaciones que forman la Falange Española Tradicionalista, estableció como único emblema EL YUGO Y LAS FLECHAS y como único saludo el nacionalsindicalista, con el brazo extendido y la palma de la mano abierta.

Por tanto y de acuerdo con el artículo 2.º de los Estatutos de F. E. T. y de las J. O. N.-S., los jefes locales cuidarán de que todos los afiliados de su jurisdicción ostenten el yugo y el

haz como único emblema de la organización.

Asimismo y en virtud de lo dispuesto en el Decreto número 263 de 24 de Abril de 1937, es obligado tanto para los afiliados a la F. E. T. y de las J. O. N.-S., como para todos los españoles a las órdenes del Caudillo y Jefe nacional Generalísimo Franco, el saludo brazo en alto ante las banderas del Movimiento, al entonarse el himno y cantos nacionales y en los demás actos oficiales.

Dado el espíritu de obediencia y disciplina que informa nuestra revolución nacionalsindicalista, todos los afiliados acatarán sin reservas de ninguna clase lo anteriormente dispuesto, dando al mismo tiempo una prueba más de su adhesión ferviente al Caudillo, Jefe nacional de F. E. T. y de las J. O. N.-S.

Los jefes locales darán conocimiento de esta circular, especialmente a todos los afiliados a la organización, así como al pueblo en general, mediante su lectura en la plaza pública; debiendo vigilar cuidadosamente el más exacto cumplimiento de lo dispuesto, de lo cual serán responsables.

Observaciones Al hablar de los emblemas desaparecidos, se ha omitido involuntariamente la flor de lis, emblema que tenía adoptado la Comunión Tradicionalista como distintivo de mando y que no figurando en el nuevo cuadro de distintivos de F. E. T. y de las J. O. N.-S., queda igualmente prohibido su uso.

Por Dios, España y su revolución nacionalsindicalista.—El jefe provincial, L. Hermosa.

GRUPO DE CADETES Orden Por ésta, ordeno la presentación en el cuartel para mañana, sábado, a las doce en punto de la mañana, de todos aquellos camaradas de estas Organizaciones Juveniles que, por haber cumplido los quince años antes de finalizar el próximo pasado mes de Octubre, corresponden al grupo de cadetes.

Siendo obligatorio pasar lista en el cuartel como víspera de fiesta, y no pudiendo alegarse desconocimiento, la falta en el cumplimiento de la presente llevará aneja severa sanción.

Por el Imperio hacia Dios. El delegado provincial Saludo a Franco: Arriba España.

Disfrutas comodidades, duermes en lecho caliente, te diviertes. ¿No ves que la trinchera que te ampara para que puedas vivir así está formada por madres, viudas y huérfanos que no tendrían que comer, carecerían de lecho donde dormir y acabarían pereciendo de necesidad si no se les diera el Subsidio Pro-combatientes?

No lo olvides, y acude sin falta a las oficinas parroquiales el lunes y martes próximo para entregar tu aportación al «Plato único» y «Lunes sin postre»

Advertisement for Domecq Cognac, featuring the text 'Domecq Siempre COGNAC DOMECC'.

